

Boletín 007

#AlertaNacional

El Consejo Nacional de Paz Afrocolombiano, CONPA, denuncia que desde hace 3 días la ciudad de Quibdó presenta graves fallas de comunicación lo que incluye problemas de Internet fijo y móvil y líneas telefónicas móviles.

Esta falta de comunicación agrava la situación de orden público reinante en la ciudad pues queda bloqueada la posibilidad de realizar denuncias que permitan evitar actos criminales contra la ciudadanía.

Pedimos la Urgente intervención del gobierno nacional para dar una pronta solución a los habitantes de la ciudad, además solicita la apertura inmediata de una investigación por parte de la Procuraduría General de la Nación para que esclarezca las responsabilidades de la empresa prestadora de este servicio público esencial.

CONSEJO NACIONAL DE PAZ AFROCOLOMBIANO – CONPA. Bogotá 20 de abril de 2022.